



Trabajadores del Poder Judicial bloquean accesos de la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- Poco antes de la media noche llegaron elementos de seguridad pública a cubrir una parte de la **Cámara de Diputados**, pero lo que hicieron los trabajadores desde las 4:30 de la mañana, en lugar de cubrir cada entrada, decidieron mejor bloquear con sus propios autos los accesos a la vialidades que rodean la Cámara, esta estrategia les funcionó porque dejaron encapsulados a los policías que se desplegaron durante la noche y quedan dentro del bloqueo de los trabajadores y a las 5 de la mañana, deciden bloquear Congreso de la Unión a la altura de Cecilio Robledo, esto es una cuadra antes de llegar a la Cámara. Hubo **diputados de Morena** que intentaron llegar, pero el bloqueo llegó hasta algunos puentes peatonales.

